
Духовно-созидательный камень № 183 

 

Иоиля 2:23-27: “И Я восстановлю вам за те годы, которые пожирали 

саранча, черви, жуки и гусеница, великое войско Моё, которое 

послал Я на вас”. 
 

Послушайте, что сказал Божий пророк: 
 

Бог сказал: “Я восстановлю его”. Он восстановит его (это Дерево 

Невесты) как? Четверо посланников смерти погубили его, а потом четверо 

посланников Жизни восстановят его. Кто был первым? Мартин Лютер — 

оправдание. Кто был вторым? Джон Веслей — через освящение. Кто был 

третьим? — Пятидесятница с восстановлением даров, Святой Дух, 

крещение Святым Духом. Что было четвёртым? — Слово. Что? — 

Слово. [1] 
 

О-о, как жаль, что нет времени вернуться к Иезекиилю и на примере 

“сухих костей” показать вам (Иез. 37:1-10). Он сказал: “Могут ли ожить эти 

кости?” Он сказал: “Пророчествуй!” 

Как может прийти пророчество? Только через пророка. Это Слово 

Господне. “Слушайте, кости сухие, Слово Господне!” И они обросли 

жилами, кожей, и из них поднялось мощное войско, и начало маршировать 

к Сиону. Слава Богу! Это Он. Это Он — победа. [2] 
 

Но Жизнь пришла не тогда, когда они покрылись жилами с кожей, но 

только когда на них подул ветер. Вот когда вернулось это четвёртое 

Послание Жизни! 

“Я восстановлю, говорит Господь”. Аллилуйя! Слава! Хвала Богу! 
Должен прийти четвёртый Свет, Который явит те же самые знамения. 

Смотрите. Оправдание восстановило пульпу. Освящение восстановило кору 

— учение о святости. 

Кто восстановил листья? — Пятидесятники. Что же это? 

Пятидесятники, листья, хлопают в ладоши, радость, радуются — 

пятидесятники. 

Что? Четвёртым было Само Слово, Слово, ставшее плотью, плоды 

доказательства знамения воскресения, что Христос, наконец… После 

того, как было насаждено оправдание, было насаждено освящение, 
крещение Святым Духом, организации вымерли, и Христос вновь стал в 

центре внимания, как та вершина пирамиды. Первый ряд: оправдание, 

освящение, крещение Святым Духом, затем сошествие Вершины. 

Что это значит? Эта группа Святого Духа обтачивается, чтобы она 

точно соответствовала тому самому служению, которое было у Него, 

когда Он уходил, чтобы при Его возвращении все они были полностью 

захвачены в Восхищение — оправданные, освящённые и имеющие 

Я ВОССТАНОВЛЮ    
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крещение Святым Духом. Эта пирамида будет вновь стоять! Дом Божий 

будет снова жить! Дерево Жизни вновь растёт! [1] 
 

Обратите здесь внимание. Жизнь, Которая была в шелухе, в стебле и в 

кисточке, собирается вся в семени. И из Жизни, Которая была в стебле, 

вышло… Из одного образовывалось другое. Оправдание проделало путь 

для освящения. Освящение проделало путь для крещения Святым 

Духом. Крещение Святым Духом проделало путь для Самого Духа 

Святого, чтобы Он сошёл в совершенстве, вновь вернул к Слову, 

чтобы проявить Себя. [3] 
 

Бог сказал, как Он это сегодня совершит, как Он всё восстановит, что 

Он снова совершит. Он обещал восстановить. Совершенно верно. В Иоиля 

2:25-28 Он обещал, что восстановит. “Я восстановлю, — говорит 

Господь, — за все года, в которые поедал червь”. Понимаете, это один и 

тот же червь (Иоиля 1:4), только он в разных стадиях жизни. И когда 

католики начали поедать, затем лютеране, методисты и пятидесятники, и 

так далее, Он сказал: “Я всё восстановлю в Церкви, и она будет точно 

такой же, какой была та в самом начале”. [4] 
 

Я пошлю ещё одну Церковь в последние дни! Я восстановлю ту 

первоначальную силу. В вечернее время явится Свет” (Зах. 14:6-7). 

Бог это обещал. Бог это сделает. Он сказал, что сделает это. “Я воздам 

за все годы, в которые пожирали деноминации”. [5] 
 

В Малахии 4:5-6 сказано, что Он восстановит сердца людей и веру 

людей назад к первоначальным отцам. Видите? Мы видим это прямо 

пред собой, Церковь. Где же мы находимся? [3] 
 

Послание последнего времени должно приготовить и подготовить 

Невесту для Восхищения. Что оно может сделать? Согласно Малахии 4, 

вернуть людей обратно к вере, однажды переданной святым (Иуды 3), 

вернуть их назад к вере отцов (пятидесятнической) во время 

восстановления. “Я восстановлю, — говорит Господь”. Вот это настоящая 

евангелизация последнего времени. [6] 
 

Католичество и прочее пожирало это прекрасное Дерево Невесты 

Христа, пока от него не остался один пень. Но Бог взял и поднял из того 

пня, взращивал через лютеранский период, дальше через период Веслея, 

через пятидесятнический период. А теперь оно в вечернем Свете. “Я 
восстановлю, говорит Господь, за все годы, в которые червь, 
гусеница… Я вЯ вЯ вЯ восстановлю красоту этой Церкви, силу этой Церквиосстановлю красоту этой Церкви, силу этой Церквиосстановлю красоту этой Церкви, силу этой Церквиосстановлю красоту этой Церкви, силу этой Церкви”. 

[7] 
 

Эти видимые проявления того, о чём я говорил вам, уже происходят. 

Экуменическое движение этих плевелов — это факт. Фактом является и 
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то, что пророк для последнего периода должен принести послание от 

Бога, которое предвестит второе пришествие Господа, ибо его 

посланием сердца детей будут обращены назад к отцам 

Пятидесятницы, и с восстановлением Слова придёт восстановление 

силы. 
Итак, сказано, что Бог собирается “восстановить”. Лютеранский период 

не восстановил церковь, он начал реформацию. Веслейский период не 

восстановил. Пятидесятнический период не восстановил. Но Бог должен 

восстановить, ибо Он не может отречься от Своего Слова. Это не 

воскресение церкви, это “Восстановление”. Бог вернёт Церковь обратно 

к Пятидесятнице, что была вначале. Теперь заметьте, в Иоиля 2:25 

сказано, почему мы нуждаемся в восстановлении. Саранча, черви, жуки и 

гусеница пожрали всё, кроме корня и кусочка стебля. Нам известно, что все 

эти насекомые — это одно и то же, только в различных стадиях. Это верно. 

Всё это антихристов дух, проявленный в организации, в деноминации и 

лжеучении на протяжении периодов. И эти бедные корешок и стебелёк 

будут восстановлены. Бог не собирается насаждать новую Церковь, но 

собирается вернуть своё первоначальное насаждение к изначальному 

семени. Как сказано в Иоиля 2:23, Он производит это учением, то есть 

“ранним” дождём. За этим наступит дождь жатвы, то есть 

восхищающая вера. 
Теперь я хочу высказать такую мысль. Всё время мы говорили о Семени 

Пшеницы, которое было погребено, затем выпустило пару росточков, потом 

кисточку, потом настоящий колос. Может, некоторым показалось, будто мы 

хотели сказать, что лютеране не имели Святого Духа только потому, что 

они учили в основном об оправдании. Может, некоторым показалось так 

насчёт методистов и т.д. Нет, друзья, мы этого не говорим. Мы не говорим 

о личностях или о народе, но об ЭПОХЕ. Лютер имел Духа Божьего, но 

его эпоха не была эпохой полного восстановления посредством 

очередного излияния Святого Духа, как это было вначале. И то же самое 

Веслей, Бут, Нокс, Уитфилд, Брейнард, Джонатан Эдвардс, Мюллер и др. 

Конечно, они были исполнены Святого Духа. Да, конечно, были. Но та 

эпоха, в которую жил каждый из них, не была эпохой восстановления, 

каковой не была и никакая другая эпоха, кроме этой последней эпохи, 

эпохи полного затмения в отступничестве. Это эпоха отступничества, и 

это эпоха восстановления, это эпоха завершённого цикла. С этим всё 
заканчивается. [8] 

 

Слово восстановить означает “вернуть прежнему владельцу или 

вернуть в прежнее состояние и положение”. А если предъявляются 

притязания, чтобы совершить это восстановление собственности, то 

можно потребовать этого в принудительном порядке, добиться того, 

чтобы это вернули на своё место. 
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Восстановить означает “вернуть или же восстановить, можно 

предъявить строгие притязания”, вот, чтобы вернуть что-либо законному 

владельцу, на своё место. Поэтому, каким-то образом оно было утеряно 

законным владельцем и может блуждать где угодно. Но восстановить 

означает “вернуть тому, кто является настоящим владельцем, или 

вернуть в естественное изначальное положение вещей; вернуть в 

естественное состояние”. А для того, чтобы это сделать, мы имеем 

право принудительно затребовать… (раз существует закон) 

…затребовать это законное состояние восстановления — восстановить. 
Например, если бы кто-нибудь украл чью-то собственность и присвоил 

бы эту собственность себе. Тогда можно применить закон и пойти к этому 

человеку, и закон вынуждает, принуждает этого человека вернуть эту 

собственность настоящему владельцу, в прежнее или же изначальное 

состояние. Принудительное взыскание! 

Принудительное взыскание! Значит, нам дана привилегия 

принудительно потребовать у сатаны то, что Бог по праву дал нам. 

Ведь у Бога есть закон, и Его Слово — это закон, и Бог в этом Слове дал 

Церкви право на определённые притязания. Поэтому, мы имеем право 

принудительно предъявить сатане притязания и сказать: “Отдавай 

назад!” И ему приходится отдавать, потому что мы можем взять Божьего 

Поверенного (Иоан. 14:26; 16:1-14), Святого Духа, встать сразу на 

колени и сказать: “Это ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ”. Ему придётся 

отдать, ясное дело, потому что Святой Дух заставит его это сделать. 
Закон страны — для взыскания, он издан страной для самой страны. 

Но закон Духа Божьего (Рим. 8:1-2) дан, чтобы заставить сатану 

отдать то, что он присвоил у Бога незаконно, путём обмана. Он 

присвоил у Бога души мужчин, души женщин, детей; он дал людям болезнь 

в теле, тогда как Бог создал их по Своему образу, чтобы они были как Он 

(Быт. 1:26). И Библия даёт Церкви законные, легальные права взять и при 

помощи Святого Духа предъявить принудительные притязания. 

Итак, вот закон. А Святой Дух и находится здесь для того, чтобы 

привести этот закон в действие. Как насчёт людей, которые не верят в 

Святого Духа, отвергают Его? Видите? Вы отвергаете свой же покой и 

милость. Понимаете? 

Что это? — Принудительное взыскание: “Отдавай обратно”. Видите? 

Вот так. Вот о чём идёт речь: “Восстанови! Возврати законному 

владельцу!”. 

И если сатана украл у вас привилегию быть сыном или дочерью Божьей, 

то мы сегодня имеем право Святым Духом предъявить Божьи притязания: 

“Верни их назад”. 

Если он вас поразил, и вы заболели, то мы имеем право перед 

Богом приводить законы Божьи в безотлагательное действие: “Его 

ранами мы исцелились”. Аминь. “Верни его назад! Отпусти его! Ты 

держишь его при смерти, а мы предъявляем на него притязания. Верни его”. 
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Вот, это и есть принудительное взыскание — восстановить, вернуть 

в естественное состояние. Мужчина болеет, ребёнок болеет, женщина 

болеет (понимаете?) — они в неестественном состоянии. Тогда мы имеем 

право предъявлять свои притязания. Не то, что даже наши притязания, 

эти притязания наши потому, что Бог дал их нам: “Его ранами мы были 

исцелены. Он был изъязвлён за грех наш. Его ранами мы были исцелены” 

(Ис. 53:4-5; 1 Пет. 2:24). Теперь мы имеем право применить этот закон в 

безотлагательном порядке. А Законодатель, Сам Святой Дух, 

Поверенный Бога — Он здесь и следит за тем, чтобы всё так и было 

исполнено. Аминь. 

Так вот, Он может выполнять это только тогда, когда вы 

позволяете Ему выполнять. Понимаете? Вы должны в это верить (Рим. 

4:13-16). Везде есть свой закон. 

О-о! Во Христе был закон. Этот закон находится в человеке. Можете 

похоронить его в самой глубокой могиле или в самом глубоком море, или в 

самых глубинах ада — существует закон Духа Божьего, Который всё равно 

воскресит его. Понимаете? (Пс.15:10; Иоан. 5:28-29) 

И в нас тоже есть закон, закон Жизни (Гал. 6:2). Вам только 

нужно… Вы созданы и рождены, и помещены сюда в Тело Христово 

как сыны и дочери Божьи (1 Кор. 12:13, Гал. 4:6-7). Вы не обязаны 

поддакивать дьяволу. У нас есть закон — это закон Святого Духа. 

Знаете, вам только нужно уметь расслабиться и отдаться Богу. Вы всё 

бьётесь и бьётесь (видите?), а так ничего не получится (Исх. 14:14). Вы 

просто расслабьтесь и позвольте Богу, вот и всё. Понимаете? 

Важно не то, что мы боремся и тужимся, и торопимся, говоря: “О-о, 

если я не получу того, если я не получу сего”. Не в этом дело. Главное 

— знать, что в вас находится закон Жизни, и вы просто не тужитесь и 

даёте Богу свободу. Тогда Он ведёт вас к исцелению, ведёт вас к 

крещению Духом и ко всему, что Он обещал. Любое сделанное Им 

утверждение — ваше (1 Кор. 3:23), когда вы расслабляетесь и не мешаете 

Богу. 

Вот так и надо делать. Просто гоните сатану взашей, пусть улетучатся 

все сомнения и остальное, тогда Бог поднимет вас. Хорошо. 

Бог установил, чтобы все Его законы служили Ему (как 

естественные, так и духовные), действуя согласно Его Слову, невзирая 

на обстоятельства. (Я это просто обожаю!) Бог приводит в действие все 

Свои законы. Только подумайте. Пусть это хорошенько сейчас усвоится. 

Понимаете? Бог привёл в действие все Свои законы, и они должны 

исполняться согласно Его собственному Слову. Вы это понимаете? 

Видите? Его Слово… Его законы должны действовать согласно Его Слову. 

Он повелел солнцу. Он повелел луне. Он повелел земле. Он повелел 

природе. И все они в полном согласии, и все законы исполняются в 

гармонии с изречённым Божьим Словом. А закон Жизни, который в 
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нас, тоже приведёт нас к воскресению. Обязательно! Иначе и быть не 

может. 

Невзирая на то, какие мы незначительные, какие мы 

опустившиеся, какие мы нечистые, какие мы нечестивые, какие мы 

больные, какие мы поражённые — закон Божьего Духа по Его Слову 

заставляет слушаться Его, ставит вопрос ребром, говорит: “А ну-ка 

отдавай назад!” Аминь. О-о, если бы мы только задумались об этом на 

минутку! Заставляет, невзирая на условия. Какое бы ни было условие, 

закон Божьего Слова заставляет условие подстраиваться под Его 

Слово. Понимаете? Обязательно. 

Понимаете? Неважно, невзирая на обстоятельства, вы когда-нибудь 

должны встретиться с Богом. Вы обязательно к Нему придёте. Вы 

обязательно с Ним встретитесь. Понимаете? 

А почему? — Он изрёк Слово и установил с этим Словом закон. А 

закон — это Его собственный закон, за ним стоит Его собственная 

Жизнь. Вот почему Он поклялся Самим Собою — ведь нет никого более 

великого. 

Значит, закон Божий должен действовать по этому Слову. Ведь закон 

Божьего Слова, закон Божий — при Его Слове. 

Так вот, если суд выносит решение: “Это такое-то преступление, в 

наказание сделать то-то”, — хорошо, таково решение суда, и закон суда 

приводит судебное решение в исполнение. 

И Бог нечто изрекает, и это закон. А Святой Дух находится здесь, 

чтобы приводить этот закон в исполнение (аминь) для верующего. 

Нужно быть к этому предназначенным, и это может только верующий. 
Нужно иметь “жетон” верующего. [1] 

 

 

Иоанна 11:40: “Иисус говорит ей: не сказал ли Я тебе, что, если 

будешь веровать, увидишь славу Божию?” 
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119, 122, 129-130, 132-134 / [2] “Христос — открытая тайна Божья”, пар. 597-598 

[3] “Шедевр”, пар. 136, 158 / [4] “Не пытайся услужить Богу” (18.07.65у), пар. 152 

[5] “Иегова-ире (часть 1)” (02.04.64), пар. 141 / [6] “Евангелизация последнего времени”, пар. 222 

[7] “Не бойтесь” (20.06.62), пар. 66 / [8] “Лаодикийский Период Церкви”, стр. 307, 323-324 
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Подобрано из Открытого Слова на этот час, составитель: 

Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Germany 

www.biblebelievers.de, Fax: (+ 49) 72 35 33 06 
Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое 

Семя Божье. 

[Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


